



Thomas Herr, Kerstin Stadler und Kay Kister während der Spendenübergabe im Kinderhospiz Bärenherz

25.09.2025 15:43 CEST

## **Gemeinsam gefeiert – gemeinsam gespendet: Geburtstagsaktion für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig**

Am 13. September luden Thomas Herr und Kay Kister ihre Familien, Freunde und Bekannten zu einer großen Gartenparty ein. Der besondere Anlass: Beide feierten gemeinsam ihren 50. Geburtstag.

Anstatt sich Geschenke zu wünschen, hatten Thomas Herr und Kay Kister eine ganz besondere Idee. Inspiriert wurden sie dabei von der Tochter von Thomas Herr, die vorschlug, den Anlass zu nutzen, um etwas Gutes zu tun und für das

Kinderhospiz zu spenden.

Dank der großen Hilfsbereitschaft und Großzügigkeit aller Gäste konnte so eine beeindruckende Summe gesammelt werden: Insgesamt kamen 2.250 Euro für das Kinderhospiz zusammen.

Wir möchten uns von Herzen bei allen bedanken, die diese Aktion unterstützt haben

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Mona Meister**

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325